



Erst planvolles Arbeiten ermöglicht die volle Ausschöpfung aller Kräfte der MAS zur Hilfe für die Bauern. Das erfordert die bewußte Anteilnahme aller Mitarbeiter der Station.



Größtmögliche Einsatzbereitschaft — auch wenn es sich noch um alte Traktoren handelt — ist notwendig, damit die MAS den Bauern wirksam helfen kann.



Die Jugend in die MAS! In der Jugend-MAS' Schöneiche Kreis Teltow, ist die Belegschaft ~ 12 jugendliche Aktivisten darunter 5 Traktoristen — mit größtem Eifer dabei, eine Station zu schaffen, die als gutes Beispiel gelten kann.

Höchstes fachliches Können — eine unerläßliche Eigenschaft für jeden Mitarbeiter der MAS — wird hier durch einen erfahrenen Fachlehrer den Traktoristen vermittelt.

(Aufn. 3 Jlius
1 Hensky
1 ADN)

